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先日は最終プレゼンお疲れ様でした。 

最後は時間が不十分でみんなに伝えたいことが中途半端になってしまったので、ここで

伝えたことをメンバーと共有してくれたら嬉しいです！ 

 

まず、結果からみてトップを取った Team ワンのみんなが一番動いていたのを感じまし

た。「仕事は段取り八割」と言います。その段取りを当日のプレゼン直前まで早くきてやっ

ていた姿に気合いを感じました。ジャッジメントを下すのは私なのでその目の前で最後の

確認を行っていた姿勢は大きく影響しました。勿論、それ以外のうちに訪問したり、調べた

内容の部分も考慮しています(^_-)。そして、謙虚に私から聞いたことからヒントを得て、カ

タチにしていました。ビジネスの世界で学生の時とは違いやってもいいことのふたつに「フ

ライング」と「カンニング」があります。他より早く、知っている人から教えてもらう姿勢

がまずはないと社会での競争に常に負けてしまうのです。これは決して忘れないでくださ

い。 

 

これから起業したいと思っている人はいつでも私のところに相談にきてください。起業

したいビジネスアイディアをいつでも聞いてあげます。私にもみなさんと同じ歳の頃、メン

ターがいました。その人のお陰で事業がスタートできたので今度は恩返しのつもりで皆さ

んと関わっていきます。 

 

これから４年後、ほとんどの皆さんは卒業していると思いますが、学生という特権を無く

してから気づくより、それを利用して価値のある学生生活を送って欲しいと切に願います。 

 

就職するときに「面接官に胸を張って語れる経験」をいかにできるかでまた将来は大きく

変わってきます。人生はみな平等にチャンスが与えられているのです。チャンスに気づき、

やるかやらないかは自分次第です。 

 

私のように起業した人間は、自分を信じて気づき動いたから今があります。できない言い

訳で固めるつまらない人生を送るのか、やるためにどうするという発想で前向きな毎日を

送るのかそれも結局は全て自分次第なのです。 

 

人とのご縁を大事にし、学生のうちに沢山の人に出会ってください。お金を貯めることに

一生懸命になるより、価値のあることに投資するのを忘れずにいてください。何か新しいこ



とを始めるには必ずお金が必要です。学生のうちの多少の失敗は大人になってからどうに

でもなります。何もしない学生生活にだけはしないでください。道に迷ったとき、いつでも

連絡をください。しっかり話を朝まででもいつまでも聞いてあげます。 

 

  

 

最後に、楽しい時間をありがとう！！私も刺激をもらいました。まだまだこれからもチャ

レンジをして、日本を、世界を変えていこうと思います。未来は明るい！！自分がそれを必

ず証明してみせます。また逢える日を楽しみにしています！！ 


